



META 2024 El ex canciller reprueba “acarreo, guerra sucia, simulación y focos rojos”; Claudia responde que no hay uso de recursos públicos y la dirigencia exige se honren acuerdos y llama a todos a cerrar filas

Marcelo explota, Sheinbaum niega todo y Morena manotea

GASPAR VELA, JOSÉ ANTONIO BELMONT, MICHELLE MEJÍA Y JANNET LÓPEZ, CDMX

— Marcelo Ebrard delimitó que la contienda en Morena es solo entre él y Claudia Sheinbaum, pero se quejó de “acarreo, en-

cuestas pagadas, campaña negra y brigadeo de la 4T” en favor de su contendiente, quien negó uso de recursos públicos, mientras que Morena llamó a respetar acuerdos y a cerrar filas

Ebrard explota, Claudia niega y Morena regaña

Contienda. El ex canciller acusa “acarreo, guerra sucia, focos rojos y simulación”; Sheinbaum rechaza que utilice recursos públicos y la dirigencia nacional exige que se honren acuerdos

G. VELA, J. A. BELMONT, M. MEJÍA Y J. LÓPEZ PONCE / CDMX Y ZAMORA

El ex canciller Marcelo Ebrard exigió a la dirigencia nacional de Morena tomar medidas contra lo que denunció como “acarreo, encuestas simuladas, brigadeo, guerra sucia y focos rojos” de Claudia Sheinbaum en el proceso interno del partido.

Por su parte, Sheinbaum negó los señalamientos de Ebrard y reiteró el llamado a la unidad entre las *corcholatas*.

Al destacar que la candidatura presidencial de Morena se definirá entre la exjefa de Gobierno y él, Ebrard pidió a la dirigencia del partido, encabezada por Mario Delgado, hacer respetar el acuerdo firmado entre aspirantes.

Insistió en que se han usado brigadas de la Secretaría del Bienestar para decir que el Presidente quiere que Sheinbaum sea la abanderada, por lo que advirtió que, de no frenar la situación, habrá un “desastre”.

“Exhorto a la dirigencia a que deje de simular y tome medidas (...) exijo a nombre de los ciudadanos que se le comunique a las dependencias del gobierno federal, estatales y municipales que deben respetar el acuerdo que se firmó, al menos del 17 (de agosto), que es mañana (hoy), al 3 de septiembre; que Morena esté a la altura.

“Están utilizando las brigadas para decirle a la gente que el Presidente quiere que sea Clau-



“La unidad no es una tarea solo de la dirigencia, es un compromiso de todos los miembros del movimiento, incluidos los aspirantes, para estar a la altura del deseo del pueblo de que continúe la transformación; hacemos un llamado franco a cerrar filas con el movimiento y con el proceso.”

“Nunca habíamos visto tanto acarreo como el que estamos viendo ahorita, tanta paga de encuestas falsas, no había visto una campaña negra incluso contra mi familia”.

En un mensaje a medios en la alcaldía Miguel Hidalgo, demandó que se permita a la ciudadanía elegir libremente al candidato presidencial del partido.

“Porque si no, va a ser un desastre para Morena; suspendan inmediatamente lo que están haciendo —porque sí lo están haciendo—, llevo semanas, meses con toda paciencia y responsabilidad esperando a que corrijan.”

“Que permitan que la gente decida; eso está en manos de la dirigencia y de todos aquellos que participan en lo que acabo de decir, sean gobiernos estatales, secretarías de Estado, funcionarios, todos tienen que respetar el proceso y nosotros habremos de respetarlo también”, señaló.

Finalmente, aseguró que su proyecto contempla que la 4T vaya a otro nivel, mientras que el de Sheinbaum plantea que el país se quede en donde está.

En respuesta, la ex jefa de Gobierno rechazó los señalamientos de Ebrard y reiteró el llamado a la unidad, pues insistió en que todos hacen falta en el proyecto.

“A mí nunca me van a escuchar hablar mal de mis compañeros, al contrario, siempre voy a hablar bien de Marcelo, de Adán (Augusto

López), de Ricardo (Monreal), de Gerardo (Fernández Noroña) y de Manuel (Velasco). Todos hacemos falta en el movimiento y la unidad es muy importante”, subrayó.

Respecto a que la contienda solo es entre Ebrard y ella, aseveró que “somos seis los compañeros que estamos participando (...) los seis nos necesitamos, porque lo más importante es el proyecto, la transformación y el futuro del país.”

Luego de una asamblea informativa en Zamora, Michoacán, negó el uso de recursos públicos en sus giras, pues, dijo, lo que se ha hecho hasta ahora es “voluntario”.

“Es falso. Por ejemplo, ha salido —incluso el gobierno capitalino lo ha desmentido— que se pagaron encuestas; hubo unas que hizo la Secretaría de Gobierno respecto al desarrollo del estadio Azteca, pero nunca sobre un asunto electoral, y tampoco que (participen) servidores de la nación o personal de Bienestar, de la Ciudad (de México), no, todo es voluntario, autogestivo.”

“Cuando quieren ir a un evento, entre ellos buscan la manera de juntarse para venir, eso es natural, siempre ha habido eso en el movimiento; no ha habido acarreo ni recursos públicos, lo niego absolutamente”, enfatizó.

Manoteo del partido

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, y el presidente del Consejo Nacional del partido, Alfonso Durazo, llamaron a las *corcholatas*, a sus equipos y simpatizantes a respetar los acuerdos a los que se comprometieron y mantener la unidad, pues recordaron que quebrantarlos implicaría caer en el desprestigio y en que el pueblo les retire su confianza.

“La unidad no es una tarea solo de la dirigencia, es un compromiso de todos los miembros del movimiento, incluidos los aspirantes, para estar a la altura del deseo del pueblo de que continúe la transformación; hacemos un llamado franco a cerrar filas con el movimiento y con el proceso.”

“La dirigencia ha actuado de manera imparcial y transparente (...) En ese marco se han escuchado las observaciones y preocupaciones de la y los aspirantes (...) En la etapa definitiva de las encuestas se darán todas las garantías para que nada ni nadie se interponga en la decisión del pueblo”, expusieron en un llamado público, y agregaron que el quebrantamiento de la unidad “se traduciría en su desprestigio y en la pérdida de confianza por parte del pueblo”. ■

Y ADEMÁS

Marcelo suspende gira a Campeche

El aspirante a la candidatura de Morena Marcelo Ebrard canceló su visita a Campeche con el fin de “cuidar” el sorteo de las cuatro encuestadoras que participarán en la elección del abanderado morenista, que se llevará a cabo en Ciudad de México. “Tenía previsto estar mañana (hoy) en Campeche, pero nos avisan que es el sorteo de las encuestadoras”, expuso. En un video dirigido a sus simpatizantes en Campeche, agregó que “me habría encantado saludarles (...) pero si no cuidó la encuesta, me van ustedes a decir, ¿por qué no la cuidaste? Ahorita es cuando hay que hacerlo (...) entonces acá vamos a estar en la batalla”.